

MANGO



Jersey Mangas Lentejuelas
39,99 €
SHOP NOW

Lunes, 26 de noviembre de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

DEPORTES

PORTADA GRANADA PROVINCIA ANDALUCÍA **DEPORTES** ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV OPINIÓN SALUD

DEPORTES LONDRES 2012 FÓRMULA 1 MOTOCICLISMO RESULTADOS VÍDEOS



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Deportes Deportes Todas son campeonas

RUGBY

Todas son campeonas

Once equipos de toda España participan un año más en el Torneo Contra la Violencia de Género para concienciar y apoyar a las víctimas de esta lacra social

J. J. MEDINA / ARMILLA | ACTUALIZADO 25.11.2012 - 05:02

1 comentario

2 votos



Me gusta 19

Twitter 2

COMPARTIR

Lo importante no era ganar sobre el campo, si no hacerlo contra los intransigentes en la casa. En esa dura batalla porque las mujeres dejen de sufrir violencia solo por su sexo hace falta mucha concienciación. Ayer, el Armilla, casi 200 de ellas se reivindicaron ante el hombre y homenajearon a las víctimas gracias a un deporte, el rugby, asociado a la virilidad y la hombría. ¡Toma eso! ¡Toma placajes contra el sinsentido de agredir al género femenino! Más que nunca, las chicas al poder.



Un jugador golpea de drive en la eliminatoria de ayer.

Ya van siete ediciones del Torneo Contra la Violencia de Género de rugby femenino. Y como siempre, exitazo de participación y de público, con presencia constante de espectadores en la Ciudad Deportiva Diputación de Armilla y con equipo venidos de toda España.

A las 11:00 horas arrancó la competición. Primero posaron todos los equipos, y se leyó un manifiesto de recuerdo y apoyo a las víctimas. Mostraron su solidaridad acudiendo a la cita la delegada de educación de la Junta de Andalucía Ana Gámez, la coordinadora provincial del IAM Ana Belén Palomares, el diputado de deportes Francisco Rodríguez y la diputada de igualdad Leticia Moreno, la cual efectuó el saque de honor. Lo hizo también que hasta alguien la animó a jugar al rugby.

En el plano deportivo, el Universidad de Málaga no pudo revalidar su título al caer en la final por cinco ensayos a cero contra las Barbarians, una selección de jugadoras andaluzas veteranas, muchas de ellas internacionales con España. En la final de consolación el Universitario de Sevilla se impuso a Físicas de la Universidad Complutense de Madrid. Por parte de los equipos granadinos, cayeron en la ronda de previa a semifinales Universidad de Granada, Correcaminos INEF y las organizadoras del Veleta.

1 comentario

2 votos



cuenta NÓMINA



ING DIRECT Fresh Banking

1 COMENTARIO

1 **María** 25.11.2012, 20:35

Cinco puntos a cero, es decir, un ensayo de ventaja para las Barbarians

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

GRATIS CON Granada Hoy

PÓSTER Y LÁMINAS

UNA COLECCIÓN ÚNICA

GRANADA C.F. 2012-2013

LUNES 19

GRATIS

LÁMINAS GRATIS DE LUNES A VIERNES

GOL 7

LIGA BBVA

VER OTRA VEZ

El Atlético, único

A CONTINUACIÓN EN 4 SEGUNDOS

Este es un Anuncio. Liga BBVA

Selecciona un Género:

Para más información, click aquí!

GALERÍA GRÁFICA



Las imágenes del Valladolid-Granada

El Granada mantiene su portería a cero hasta mediado el segundo tiempo y cae en su visita a Valladolid.63 minutos y medio (1-0).